

令和7年度 1月号



ふようだより

台東区立富士幼稚園
園長 足立祐子
台東区浅草 4-48-18
電話 3874-2460
fuji-yo@city.taito.tokyo.jp

『初志』と『貫徹』



園長 足立 祐子

令和8年が幕を開けました。今年はどんな年になるでしょう。昔から新年には『初志』を、初詣や書き初めの際に自分の願いとして、はっきりさせる習慣があります。そのことで一年間の目標設定をし、努力する具体的な方法を意識させていくのでしょう。先日テレビの番組で、昨年の初詣の時のインタビューを放送していました。「今年の目標は何ですか?」と、よくある街頭インタビューでしたが、面白いと思ったのはそこから一年経った12月に、この願いがかなったかどうかの検証インタビューを実施したことです。「昨年インタビューさせてもらった時の願い事を覚えていますか?」「結果はいかがでしたか?」というものでした。結果は、驚くことに全体の70%以上の方が「願いがかなった」ということでした。「二重跳びを10回跳べるようになりたい」と言っていた小学生の女の子に、「今は何回跳べますか?」と尋ねると「3回ぐらい」との答えでしたが、12月には30回跳んでいる映像が届いていました。たった11ヶ月の間に、自分なりの目標が達成されているということですね。やはり、目標を設定し、意識化して、そこに向かう努力をすることが大事であるということでしょう。『初志』無くして『貫徹』には行きつけません。新年の初詣や書き初め等の習慣は、今後も大事にしていきたいものだと感じています。

新しい年の始まり、それぞれに希望と夢をもって、スタートいたしましょう。

○園評価へのご協力、ありがとうございました

園評価では、ご協力をいただきまして、ありがとうございました。課題については、園内でよく検討し、改善に向けての新たな取り組みに活かしてまいります。保護者の皆様の、温かいご支援あってこそ、富士幼稚園なのだと、実感いたしました。

園評価の結果をまとめたものは3学期にご報告させていただきます。

今年も、職員一同協力して、保育にあたってまいりますので、どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。

